

Il s'appelle Ismaïl Arbouze, c'est un jeune de Tomblaine où il habite, il est un très bon animateur municipal. Il joue aussi très bien au foot, l'an dernier, il avait été élu meilleur buteur de Meurthe et Moselle.

Il joue dans le club de St Max-Essey et il vient d'être nommé parmi les 10 meilleurs joueurs de Meurthe et Moselle. C'est maintenant au public de voter ! Alors, c'est tout simple : allez sur la page facebook Top foot 54. Recherchez cette photo, où l'on voit Ismaïl effectuer un retourné acrobatique. Et likez ! Un petit clic, des milliers de petits clics et puis aussi, partagez ce message ! Merci !

